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Anlage BV-3: Feedback zum Promotionsfortschritt
Attachment BV-3: Feedback on Candidate’s Progress in the Doctoral Studies Program

	Studierende*r
Doctoral candidate
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.


	Arbeitstitel der Dissertation
Working title of the thesis
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

	Betreuer*in bzw. Mitglied des Betreuungsteams
Supervisor or member of the supervisory team
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

	Feedback zum persönlichen Qualifizierungsplan (Teil 2) Nr.
Feedback on the Qualification Plan (Part 2) No.
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
	Datum
Date
Klicken oder tippen Sie, um ein Datum einzugeben.



Der folgende Teil soll von der*dem Betreuer*in bzw. vom Mitglied des Betreuungsteams vor dem Betreuungsgespräch ausgefüllt werden.
The following section should be completed by the supervisor or by a member of the supervisory team prior to the supervisory meeting.

	Bitte kommentieren Sie den Fortschrittsbericht der*des Studierenden sowie den Fortschritt während der vorangegangenen Periode im Hinblick auf zuvor definierte Ziele:
Please comment on the doctoral candidate's progress report and the progress they made during the previous period toward previously defined objectives:
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.


	Wenn es nicht zufriedenstellende Aspekte im Zusammenhang mit der Promotion gibt, geben Sie diese bitte an und welche Maßnahmen die*der Studierende ergreifen sollte, um ein zufriedenstellendes Ergebnis zu erzielen:
If there are any unsatisfactory aspects of the candidate's doctoral studies, please indicate what they are and what measures the doctoral candidate should take to achieve a more satisfactory outcome:
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.


	Bitte geben Sie an, ob die*der Studierende ein zufriedenstellendes Niveau des wissenschaftlichen Studiums erreicht hat oder ob Sie noch fehlende Studieneinheiten identifizieren:
Please indicate if the doctoral candidate has achieved a satisfactory level of academic study or if you notice any missing components:
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.


	Bitte kommentieren Sie die Fach- und Schlüsselkompetenzen der*des Studierenden:
(z.B. wissenschaftliche Kenntnisse, Forschungsmanagement, kritisches Denken, wissenschaftliche Integrität, Zusammenarbeit mit Anderen, akademische Lehre)
Please comment on the doctoral candidate's subject and key competencies: (e.g., scientific/academic knowledge; research management; critical thinking; scientific integrity; teamwork; academic teaching)
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.


	Weitere Kommentare:
(falls zutreffend)
Further comments: (if applicable)
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
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